

**Gemeinsam von Bezirksratsfrau Krüger-Pöppelwiehe
und Bezirksratsherrn Niculescu**
(Anfrage Nr. 15-0795/2018)

Eingereicht am 04.04.2018 um 14:38 Uhr.

Lärmbelästigung

In der Zeit vom April bis Oktober werden die öffentlichen Plätze in der Südstadt als Treffpunkt von unterschiedlichen Gruppen genutzt und in den Abend- und Nachtstunden fühlen sich einige Anwohnerinnen und Anwohner zeitweise durch den entstehenden Lärm beeinträchtigt.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie viele Beschwerden und/oder Anzeigen hat es im Jahr 2017 im Zeitraum vom 01.04.2017 bis 31.10.2017 über Lärmbelästigung im Bereich des Stephansplatzes und Bertha-von-Suttner-Platzes gegeben (bitte jeweils für den Stephansplatz und Bertha-von-Suttner-Platz getrennt angeben)?
2. An welchen Tagen gab es gehäuft, also mehr als drei Beschwerden und/oder Anzeigen (bitte mit Datumsnennung für jeden einzelnen Platz angeben)?

18.63.07. BRB
Hannover / 04.04.2018